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                      Nepalmed e.V. ist eine Hilfsorganisation und fördert nepalesische Initiativen auf dem Gebiet der Medizin und des Gesundheitswesens. Besonders Aus- und Weiterbildung von medizinischem Personal sowie die Finanzierung von Instandhaltungsmaßnahmen
                      der Krankenhäuser in Nepal werden unterstützt. Nepalmed e.V. ist beim Amtsgericht Leipzig ins Vereinsregister (VR 20768) eingetragen und als gemeinnützig anerkannt.
                      

                      Nepalmed e.V. is an aid organization and promotes Nepalese initiatives in the field of medicine and health care. Especially education and training of medical staff as well as the financing of maintenance measures of hospitals
                      in Nepal are supported. Nepalmed e.V. is registered in the register of associations at the district court of Leipzig (VR 20768) and is recognized as a non-profit organization.
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